



## Auf geht's zur Herbstsause nach Frieda

Die Freiwillige Feuerwehr Frieda lädt am 2. und 3. September zur Herbstsause in die Weinberghalle nach Frieda ein - das letzte große Fest vor der

geplanten Sanierung im nächsten Jahr! Samstag um 19 Uhr werden sich die Türen öffnen, ab 20 Uhr die Starlights für super Stimmung in der Halle sor-

gen. Am Sonntagvormittag ab 10 Uhr wird ein zünftiger Frühstoppchen mit Live-Musik die Feier abrunden. Für herzhaftes Essen wird an beiden Tagen Fa-

milie Kanngießer aus Aue sorgen, sowie für Kaffee und Waffeln am Sonntag der Förderverein des Kindergartens Sonnenschein aus Frieda.

Foto: privat